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号

投稿
形式
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内容

☆OA教室を使いたい（PCがデスクトップからノート
パソコンに代わっている）
Windows13にかわっていることはわかっているが、そ
の他のスペック等を知りたいとふれあいセンターで言
うと、その確認のためだけでも部屋代1時間分がかか
ると言われた。中身を確かめたいだけなのだから、部
屋の中のPCを外でみせるとかはできないのか？
☆指定管理の裁量で決めるから町はコメントできない
というのがおかしい。

対応
等

ふれあいセンターについては、指定管理制度を導入し
ており、施設の運用管理については、島本町ふれあい
センター条例等に基づき、指定管理者において行われ
ております。
いただきましたご意見等については、今後の施設運営
に活かすため、指定管理者と協議してまいります。

令和  ５年　６月分

①
私
の
声

ふれあい
センター
OA教室の
ノートPC
について

内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）
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投稿
形式
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令和  ５年　６月分

内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）

内容

島本駅のすぐ東にある踏切ですが歩行者の人が多く遮
断機降りたらかなりの人が待っていて、幅も車一台が
ギリギリ通れる位の幅です。
それなのに歩行者より自分を優先我が物顔で通る車を
よく見かけます。（運転者は高齢者ばかり）
私自身も運転しますが敢えてリスクの高い道を選ぶこ
とはしません。
特にベビーカーを押している人、子供が多い中でその
ような行動を見ると危険極まりないです。
どうか、車を通行できないようにしていただけないで
しょうか。
無理して通らなくても迂回ルートはたくさんありま
す。
よろしくお願いいたします。

対応
等

桜井村踏切につきましては、過去から幅員が狭隘であ
る一方で、車両をはじめ、歩行者、自転車等、様々な
交通形態が輻輳していることは、本町といたしまして
も認識いたしております。しかしながら、車両の通行
止めにつきましては、当該踏切が、近隣にお住まいの
方々の生活道路になっていることから、鉄道事業者を
はじめ、当該踏切周辺にお住いの方々や、迂回先周辺
にお住いの方々の同意を得ることや、迂回路の安全対
策など、様々な課題がございます。
過去から、鉄道事業者と、当該踏切の安全対策につい
て、啓発看板の設置や、区画線設置など、様々な対策
を実施してまいりました。今後も、当該踏切を安全に
通行いただけるよう、引き続き鉄道事業者と協議を図
り、効果的な対策を行ってまいりたいと考えておりま
すので、ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。

②

意
見
フ
ォ
ー
ム

島本駅横
の踏切に
ついて
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号

投稿
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件名

令和  ５年　６月分

内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）

内容

最近日が長くなって来ましたので遅くまで公園で遊子
ども達が多くなって来ました。
児童に18:00 18:30 19:00は遅くまでとなりますか。
小学校での指導をお願いします。
また、中、高校生は22:00までいる事が有ります。
この場合警察に連絡して指導をして頂いています。
我々も公園近くで生活しています。

対応
等

１ 放課後、遅くまで公園で遊ぶ子どもたちへの指導
について
放課後の児童生徒の過ごし方につきましては、保護者
の責任となっておりますため、学校では指導は行って
おりません。ただし、事件事故に巻き込まれることを
未然に防ぐために、安全教育の観点から、各校に情報
提供を行った上で、注意喚起等の依頼を行ってまいり
ます。

２ 公園に中学生、高校生が午後１０時までいること
について
本年６月２２日(木)午後４時１０分に山崎交番に出向
き、警察の方に、夜遅くまでいる中・高校生の指導及
び周辺の見回りを再度お願いしました。

③

意
見
フ
ォ
ー
ム

公園での
遊び時間
について
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令和  ５年　６月分

内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）

内容

いつも、収集ありがとうございます。
ごみを収集に来てくださる時に音を鳴らしてほしい
（音楽やベル）
掃除当番にあたっているときに、なんども来たかどう
かを見に行かなければならなくて。いざ、行けば近く
の方が掃除をしてくださった後で…
あまり、うるさくない程度の音楽を鳴らすのは、難し
いでしょうか？
そういう声をよく聞きます

対応
等

ごみ収集車から音楽を流すことについては、ご意見い
ただきましたとおり、ごみ収集のお知らせをするため
の一つの手段であると考えております。しかしなが
ら、一方で「騒音」と感じる方もおられます。
現時点におきましては、音楽を流す対応は行っており
ませんが、今後、他の自治体の取組事例等を研究し、
慎重に検討していく必要があるものと考えておりま
す。

対応
等

阪急電車水無瀬駅前に設置されている「島本町案内」
の模型のＭＡＰの中に、阪急電車水無瀬駅はあります
が、ＪＲ島本駅がどこにもありません。
島本駅ができて、かなり経ちます。常識的に考えてＪ
Ｒ島本駅は観光、交通の目印です。
早急に「ＪＲ島本駅」を模型ＭＡＰの中に作成してく
ださい。一度現地に行って調査願います。

対応
等

阪急水無瀬駅前の案内板について、現状と内容の差異
があることは認識しております。
現在は、水無瀬駅を出た山側広場にも案内板が設置さ
れているため、ご指摘いただいた陶製の案内板につい
ては撤去を予定しています。
撤去後は、山側広場に設置された案内板をご利用くだ
さい。

⑤

意
見
フ
ォ
ー
ム

阪急電車
水無瀬駅
前の「島
本町案
内」につ

いて

④

意
見
フ
ォ
ー
ム

ゴミ収集
車につい

て


